
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 640/2023                                 Guaíba, 18 de Junho de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  093/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  293/2023  apresentado pelo Vereador

Alex Medeiros – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer saber como, e, em qual etapa está o projeto que tem

por objetivo a abertura de via pública alternativa de fluxo de veículos da zona

Sul  da  cidade de  Guaíba  até  a  BR116,  e,  como poderia  ser  a  contrapartida,

desapropriação  de  áreas  e,  que  tipo  de  obra  e  qual  seria  a  contribuição  da

empresa CMPC nesse projeto?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste responder ao questionamento exarado na Proposição Câmara de nº

293/2023, do Vereador Alex Medeiros, conforme segue:

O  Município  em  conjunto  com  os  proprietários  instituiu  nova

possibilidade de traçado e aguarda o  encaminhamento  das topografias  das

áreas  envolvidas  e  estudo  de  conexão  à  Rodovia  BR-116  para  definições

quanto as questões de aquisição de propriedade. As negociações para isso

poderão ser feitas através da concessão de índices e/ou ainda, antecipações

de  doações  e,  talvez,  não  envolvendo  valores  monetários.  Estão  sendo

elaborados estudos técnicos quanto a viabilidade e posição de conexão da via

à  Rodovia  BR-116,  pela  empresa CMPC Celulose Riograndense. Contando

com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para

qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570
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